

資料2 地域や保護者等から寄せられたご意見

受付日・方法	内容	分類
R6.3.12 手紙	<ul style="list-style-type: none"> ・統合について、子どもたちの目線で考えてもらいたい。 ・自分自身の経験からも、旭小の校区から豊平小に通うのは非常に大変。 ・新入生などは、通学距離が遠いと学校と自宅の行き帰りで疲れてしまうのではないか。 ・特に旭小近隣に住んでいる方にとっては、統合によって通学先が旭小から豊平小に変わるのはデメリットだと思う。 ・児童から直接意見を聞いてみるのも一つの案ではないか。 	統合・通学について
<p>(教育委員会の見解)</p> <p>ご自身の経験に基づく貴重なご意見、ありがとうございます。</p> <p>子どもたちの意見を聞くことについては、実際に統合を実施した学校の児童、生徒にアンケートを実施しており、その内容なども踏まえて現在の協議を行っております。</p> <p>ご家庭で児童の立場からのご意見があれば、直接、または保護者様や学校を通じて、教育委員会へお寄せいただければと思います。</p> <p>引き続き、統合によるデメリットを可能な限り少なくできるように、検討してまいりたいと考えております。</p>		
R6.5.20 電話	<ul style="list-style-type: none"> ・新しい学校の校舎を、豊平小敷地ではなく、下水道庁舎の場所に校舎、豊陵公園をグラウンドにした方がいいのでは。 →下水道庁舎と豊陵公園の間には道路やマンションもあり、面積的にも不十分と考えている。 ・平岸通を渡らせるのは危険なので、地下鉄1番出口から入って2番出口から出るなどすれば安全ではないか。 →通勤のラッシュ時間と児童の通学時間が重なる場合、混雑して通行に時間がかかってしまったり、急いで歩く大人とぶつかってケガをしたりする可能性がある。ただ、平岸通を渡る一つの案として検討委員会で紹介するのは可能。 ・新しい校舎は避難所としての機能を充実させてほしい →検討委員会内でも同じ意見が出ており、検討する予定。 ・通学路を決める時に、大人たちだけで現地調査をするのではなく、実際に児童に歩いてもらったかどうか。 →児童の意見も取り入れてほしいという意見も出ているため、もし今後検討委員会内で再度現地調査をする方向となれば検討する。 ・新しい校舎は豊平小敷地ではなく、今の豊平区役所がある場所に建てて、バス通学にし、豊平区役所を豊平小敷地に建ててはどうか。 →旭小も豊平小も無くし、校区から離れた位置に学校を作りバス通学させるのは難しい。 	施設・通学安全について